

SIRIMIRI

Se sigue disfrutando del buen tiempo. Ayer mismo, donostiarras y festivaleros tuvieron un jueves excepcional e incluso las playas mantienen la estampa de gente al sol que incluso se bañaba, porque el agua está agradable. También se hablaba de los cuatro goles coperos de la Real. Que se mantengan este domingo en El Sadar.

A la mejor oferta

Contesta el concejal **Gregorio Ordóñez**: «A M.A. Etxebarria le pediría que se deje de insinuaciones mal intencionadas y se ajuste a la verdad. El Ayuntamiento Pleno, el 30 de julio, ha adjudicado la contratación en un importe inicial de 175 millones/año a Bersa por ser la mejor oferta, los informes técnicos eran absolutamente contundentes. A nosotros también nos gusta elegir empresas donostiarras siempre que sus ofertas sean equiparables a las demás, lo que no compartimos es que los donostiarras deban pagar bastante más por un servicio similar. Deje de difundir infundios que no tiene justificación, lo extraño hubiera sido adjudicar a las empresas peor valoradas por los servicios municipales. Lo importante ahora es que el servicio funcione, que nuestras aceras se reparen con agilidad y así la elección del Pleno, no del PP porque todavía no tenemos mayoría absoluta, será todo un acierto. Mal que le pese los operarios de Bersa son donostiarras porque siempre tuvimos claro que así debía ser. Es una pena que la contestación que en su día le dio el delegado de Mantenimiento Urbano no haya servido de nada, yo tampoco espero

convencerle pero debo replicar sus calumnias porque son peligrosas. «¿Serán los accionistas del PP?»; es como si yo me atreviera a decir en público que M.A. Etxebarria es un estafador cuando no tengo prueba alguna al respecto».

Los cuatro barrios

Curiosa carta la que envía un lector: «Soy de uno de los tantos barrios de Donostia que no aparecen en el plano de la «bonita y cuidada» ciudad que regala el C.A.T. Somos como de un mundo aparte. Leo asiduamente este apartado del periódico, y me parece increíble la cantidad de gente que se queja de la circulación del centro. Amara... (de la Donostia de los cuatro barrios). El caso es que a «ellos» (donostiarras del plano) estos escenarios se les hacen inadmisibles, claro, no están acostumbrados; de todas formas gracias a Dios que Belouqui sólo actúa en la Donostia de los cuatro barrios».

Jardines

Detalla: «Y... los jardines. Poca gente sabe que en más de uno los 'no' barrios donostiarras, de frondosidad similar a la antigua de Cristina Enea los jardines se cuidan con el dinero de los veci-



Mientras las palomas esperan su traslado...

Los donostiarras, especialmente los que tienen hijos pequeños, siguen cebando a las palomas. Esta bella imagen, tan clásica en la plaza de Guipúzcoa, parece un contrasentido. Mientras el Ayuntamiento ha optado por llevarse las palomas sobrantes fuera de San Sebastián, la gente mantiene el rito de darles comida, pan triturado en este caso, y fomentar su engorde... y digestiones./LUSA

nos de un modo particular, ya que, aunque pagamos impuestos, este dinero va para arreglar la Donostia de los cuatro barrios, o ¿es que los jardines de Donostia se arreglan también con aportaciones particulares?».

Iluminación

Incide: «Se quejan de que el

pueblo de María Cristina está espantoso por la escasa iluminación. Pásense por los 'no' barrios del Donostia del plano y verán cómo la del puente es una maravilla. La Paloma de la Paz no encontraba sitio donde anidar en el concurrido Donostia del plano; pero aunque donde va a posar no esté del todo cómoda, también se quedará 'allí'. En los jar-

dines de Donostia se habla del hecho de que tal árbol va a moverse para construir un parking o edificar un hotel. En la 'no' Donostia ni se hacen reformas y lo que es peor, los árboles se mueren y la hierba no crece. Pero habrá que esperar, ya que las baldosas tal de la calle tal de 'Donostia de los cuatro barrios están sueltas».

BARRIOS

HERRERA

En marcha la Asociación de Vecinos Herrera-Altza

LARRAITZ GARMENDIA
DV. SAN SEBASTIAN

El martes se celebró en los locales del Auzotegi, organizado por la Asociación de Vecinos Herri-Pe, una charla informativa en la que se analizaba el problema del pequeño comercio de los pueblos y barrios ante la implantación de grandes superficies comerciales. A pesar de ser una charla dedicada principalmente a los comerciantes de Herrera, teniendo en cuenta la implantación del nuevo Eroski, se reunió diverso público ajeno al mundo de la venta.

Iñaki Zabaleta, miembro de la Cámara de Comercio, señalaba la importancia que tiene en estos casos crear asociaciones en las que la gente participe de una manera directa, fijar áreas de actuación y sobre todo marcar unos objetivos por los cuales luchar. Explicó de una manera clara a los presentes la nueva situación en la que se encuentran los comerciantes de Herrera-Altza, por lo que recomendaba fijar actuaciones colectivas para conseguir cierta influencia ante las

instituciones.

Por su parte Mertxe, representante de la O.M.I.C. (Oficina del Consumidor) de la zona de Lasarte-Oria, puso en práctica las teorías de Iñaki explicando a los asistentes las relaciones que pueden adquirir comerciantes e instituciones, así como las charlas y cursos que se han realizado en Lasarte y Hernani. Finalmente Mari Sol como miembro de la Asociación de Vecinos de Hernani, informó de las actividades y resultados obtenidos después de unos meses de funcionamiento de la asociación.

Todo ello estuvo precedido por Ane Vera como representante del Gobierno Vasco.

Con el fin de crear una futura Asociación que englobe un gran número de personas capaces de defender sus propios intereses, se convocó a todos los comerciantes interesados a la reunión que se celebrará el día 28 de septiembre a las 8,30 h. en los locales de Auzotegi.

Como tema único se tratará la creación y puesta en marcha de la Asociación de Comerciantes Herrera-Altza.

ALTZA

Chupinazo festivo en Jolastokieta

P. GONZALEZ/DV. SAN SEBASTIAN

En Jolastokieta está todo preparado para que a las siete de la tarde se lance el cohete anunciador de las fiestas populares. A partir de este momento, en este barrio altzatarra, que vive estrechamente vinculado a su centro cultural, estallará la alegría infantil con la salida de gigantes y cabezudos, a quienes acompañarán musicalmente los txistularis y dulzaineros «Pérez de Larraga». Seguidamente, la txaranga «Los Pasai-

se encargará de hacer el pregón musical por las calles del barrio. A las 8,30, vecinos y visitantes degustarán la popular sardinada, que será abundantemente regada con buen vino. Y para finalizar esta jornada inaugural, el grupo musical «Ibai» amenizará la verbena que comenzará a las 12 de la noche y se alargará hasta altas horas de la madrugada.

Derby Juven-Lasarte Oria

La expectación va subiendo entre los aficionados, a medi-

da que se acerca el gran derbi loncestista de la temporada, en el Juven y Lasarte Oria. Se jugará mañana a las 6 en el polideportivo y marca el inicio liguero. Las apuestas seguro que estarán a rebosar.

De todos es sabido la importancia que tiene comenzar la temporada con un triunfo, por eso no es de extrañar la importancia que tiene el jugador número 1 sea, el público, ante el importante papel a desempeñar en este derbi que presenta la vitola de apante. Que empiecen ganando.

AÑORGA

Llega el fútbol femenino

E. ILLARRAMENDI
DV. SAN SEBASTIAN

El equipo del Añorga K.E. de fútbol femenino iniciará el domingo el Campeonato de Liga de Honor Estatal junto con otros nueve equipos españoles.

La competición se disputará por el sistema de Liga a doble vuelta y finalizará el 27 de marzo del próximo año. Nuestro equipo añorgatarra que fue subcampeón de Liga y campeón de la Copa de

la Reina en la pasada campaña, tras un notable comportamiento de todas las jugadoras, será dirigido nuevamente por el técnico Jesús Berra, siendo el único representante guipuzcoano.

El resto de clubes son los siguientes: C.F. Barcelona, R.C.D. Español, C.E. Sabadell, F.F. Athenas, los cuatro catalanes, Olímpico Fortuna, F.F. Parque de Alcobendas, Oroquieta Villaverde, estos de Madrid y el segundo último campeón de Liga, el C.D. Sondi-

ka, de Vizcaya y el F.F. Trad de Oviedo.

En la plantilla añorgatarra varias incorporaciones de jóvenes promesas del fútbol femenino. En la primera jornada, nuestras representantes viajarán a la capital de España para enfrentarse al F.F. Parque de Alcobendas.

Existe un nuevo aliciente para todas estas jugadoras, ya que en los próximos Juegos Olímpicos habrá por primera vez fútbol femenino.